

CONEXIÓN TOTAL.mx

Retira Fitch calificación a Matamoros

Publicado el 26 de julio, 2014 a las 9:59 horas. Escrito por Teresa Macías

MATAMOROS, TAMAULIPAS.- Fitch Ratings retiró la calificación de 'A(mex)' a la calidad crediticia de Matamoros, Tamaulipas. Lo anterior, puesto que la entidad ha decidido dejar de participar en el proceso de calificación. Asimismo, no ha proporcionado información que permita a Fitch proveer los servicios de seguimiento y análisis a la calidad crediticia del municipio.



La calificadora dio a conocer que Matamoros no tiene deuda pública, es una política que ha mantenido en los últimos años, en el 2013, hizo uso de una línea de cadenas productivas con saldo muy bajo, en liquidez refleja un saldo favorable de 9.8 por ciento de los ingresos totales en 2013. Para el 2014 no contempla contratación de financiamiento.

En 2013, Matamoros tuvo ingresos de 987 millones de pesos y mayores en 4.4 por ciento respecto al 2012. Matamoros cuenta con una plantilla laboral de dos mil 706 empleados activos y 233 pensionados y jubilados, traduciendo en un gasto anual por pensiones de 21.9 millones de pesos, 13 por ciento más entre 2011 y 2012.

El desconocimiento del pasivo laboral así como no contar con un sistema formal que se encargue de estas erogaciones denota la contingencia en el mediano plazo que podría enfrentar el municipio.